
 

今回の報道に関しまして、市民の皆様にご心配をおかけしましたことを、

筑紫野太宰府消防組合管理者として心からおわび申し上げます。 

 消防の体制に不安を感じた方もおられると思います。信頼がゆらいだという

点で、大変重く受け止めております。 

現在、詳細を確認しているところでございますので、今後適切な対処をして

まいります。 
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